



Antibes

Appartement à vendre (06600)

Pièces **3 Pièces**
Superficie **77 m²**
Référence **284V2707A282**
Prix **456 000 €**

Antibes Hauteurs Résidence de luxe dans un domaine sécurisé, paysagé, au calme et à proximité de toutes les commodités. Appartement 3 pièces de 77m² en étage élevé, traversant et au calme absolu, Séjour + cuisine équipée de 42m² donnant sur une profonde terrasse orientée plein sud offrant un bel aperçu mer. Pour la partie nuit, vous trouverez une chambre principale avec dressing, ainsi qu'une seconde chambre disposant de grands placards intégrés, une salle de bain avec fenêtre et un wc séparé. Le tout équipé de volets et stores électriques, double vitrage, chauffage et eau chaude individuels ...

Antibes Heights Luxury residence in a secure, landscaped estate, peaceful and close to all amenities. 3-room apartment of 77m² on a high floor, bright and perfectly quiet, Living room + fully equipped kitchen of 42m² opening onto a deep south-facing terrace with a lovely sea view. The sleeping area includes a master bedroom with a walk-in closet, as well as a second bedroom with large built-in wardrobes, a bathroom with a window, and a separate toilet. The entire apartment features electric shutters and blinds, double glazing, individual heating and hot water, plus reversible air conditioning. A ...

COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CÔTE immobilier



CÔTE immobilier

www.maisonsetappartements.fr



CÔTE immobilier



CÔTE immobilier